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Homenageados foram indicados por deputados, que justificaram escolha pela relevância dos serviços prestados por cada um à sociedade catarinense

PARLAMENTO HOMENAGEIA 
41 PERSONALIDADES

Em audiência promovida pela 
Assembleia Legislativa, atendendo 
requerimento do deputado Dado Che-
rem (PSDB), foi definida a realização 
de uma vistoria no Hospital Pequeno 
Príncipe, de Itajaí. O objetivo será 
avaliar a capacidade e as instalações 
da unidade para prestar atendimento 
de alta complexidade em pediatria, 
uma antiga reivindicação dos muni-
cípios da região.

A instituição, que desde 2002 
é administrada pela Universidade 
do Vale do Itajaí (Univali), atende 
4,6 mil crianças por mês, possui 93 
leitos e 182 colaboradores. Destes, 51 
são médicos. De 2002 a 2009 foram 
atendidas 360 mil crianças, sendo 
75% (270 mil) pelo SUS.

No próximo ano, o Parlamento 
deve promover reunião em Criciúma 
e outra em Lages, para tentar im-
plantar a alta complexidade também 
nestes municípios.

Comenda do Legislativo Catarinense é considerada a maior honraria concedida pelo Poder

Autoridades em saúde púbica e comunidade universitária participam do debate promovido pela Assembleia em Itajaí
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O Parlamento recebeu dia 23 
as madrinhas Fernanda Erhartt e 
Samara Miriam, da 19ª edição da 
Festa do Morango. Eas convidaram 
os catarinenes para a festa, de 26 
a 28 deste mês na comunidade de 
Taquaras, em Rancho Queimado. 

Considerada a Capital Catari-
nense do Morango, o município tem 
na produção da fruta uma de suas 
principais atividades econômicas. 

Com uma ampla programação, 
entre elas apresentações de grupos 
folclóricos da cidade, que valorizam 
e resgatam antigas tradições de seus 
colonizadores alemães, o evento 
promove também a comercializa-
ção da produção de morango local. 
“Atualmente 300 produtores rurais 
têm no morango sua principal fonte 
de renda“, falou Fernanda ao ocupar 
a tribuna no Legislativo. 

Dia 29, 9h – Exposição Dolma Magnani de Oliveira
Local: Galeria de Arte Ernesto Meyer Filho

Dia 29, 14h – Escola do Legislativo Deputado Lício Mauro da 
Silveira – “Programa de Enfrentamento ao Bullying Escolar”
Local: Urupema

Dia 29, 17h – Comissão de Direitos e Garantias Fundamen-
tais - “Audiência pública referente à execução das medidas 
socioeducativas em Santa Catarina”  
Local: Auditório Antonieta de Barros

Dia 29, 19h - Sessão especial em homenagem à Maçonaria
Local: Plenário

Dia 30, 19h - Lançamento do livro “A volta ao mundo em 
quarenta histórias”, de Francisco Carlos Fernandes Pacheco
Local: Hall

Dia 30, 19h - Sessão especial em homenagem à Academia 
Catarinense de Letras pela passagem dos seus 90 anos
Local: Plenário

Dia 1º de dezembro, 19h - Palestra em comemoração aos 10 
anos da Escola do Legislativo Deputado Lício Mauro da Silveira 
- “Desafios: a energia que nos move”, com Eugenio Mussak
Local: Auditório Antonieta de Barros

Dia 1º de dezembro, 21h - Lançamento do livro “Outra edu-
cação é possível e necessária”, do deputado Pedro Uczai
Local: Hall

Dia 30, 18h – Comissão de Turismo e Meio Ambiente - Semi-
nário sobre diagnóstico da Bacia do Rio Uruguai e Aquifero 
Guarani e entrega do Plano de Desenvolvimento Sustentável 
do Programa Pró Rio Uruguai e Aquifero Guarani de SC
Local: Plenarinho

AGENDA DA SEMANA

HERANÇA ADMINISTRATIVA

FAMÍLIA É SINÔNIMO DE SEGURANÇA
A questão da segurança pública 

em nosso País é cada dia mais preo-
cupante. Esta situação não é reflexo 
apenas de poucos policiais nas ruas, 
dos baixos salários, da falta de treina-
mento ou equipamentos inadequados. 
Estamos vivendo um período de con-
sumo extremo, do desligamento da 
religião, da proliferação das drogas, da 
falta de emprego e da desestabilização 
da família. 

A segurança passa pelo equilíbrio 
emocional e social do ser humano. Se 
as pessoas necessitam ou desejam de 
algo e não têm, em muitos casos, estão 
propensas a agressões aos familiares, 
no trânsito, no trabalho, ou até mesmo 
sujeitas a delitos mais sérios. A segu-
rança já está ameaçada.

O desleixo com a religião, a falta 
de crença e de fé, permitem que pen-
samentos ruins sobressaiam sobre 
os bons. Desta forma, o ser humano 
fica mais suscetível a errar, a cometer 
injustiças e contribuir para a violência 

social. Sem emprego e sem renda no 
final do mês, ao ver um familiar pas-
sando necessidade pode levar  também 
um cidadão a partir para atos escusos, 
como roubar, traficar e  até matar.

Esta pouca fé e a falta de emprego 
desestruturam a família e são instru-
mentos para incentivar o consumo de 
drogas. A família não é mais ponto 
de equilíbrio. Pais não sabem mais 
educar seus filhos. Acabou, além do 
respeito, os limites, o bom senso e os 
bons costumes. É hora de repensarmos 
nosso papel na sociedade, mas princi-
palmente nossas atitudes como chefes 
de família. As responsabilidades são 
maiores do que muitos pensam. Criar 
alguém não é tão difícil. O difícil é 
educar bons cidadãos que respeitem 
uns aos outros. A boa educação e os 
bons princípios trarão mais paz, tran-
quilidade e segurança a todos.

DEPUTADO ONOFRE AGOSTINI
(DEM)

Heranças costumam reservar 
surpresas, elementos que, em admi-
nistração pública ou privada, estão 
intimamente ligados à falta de plane-
jamento e de ações competentes. Em 
Santa Catarina, o governador eleito 
ainda não assumiu, mas já levou um 
susto com as dimensões e o peso 
da folha de pagamento do funciona-
lismo público. Preocupante é o fato 
de que este não será o único susto 
desta herança. Afinal, o governador 
Raimundo Colombo ainda vai ter que 
lidar com a questão das Letras do Te-
souro, com a ação judicial bilionária 
movida contra o Estado pela emprei-
teira contratada para realização das 
obras da SC 401, com os debêntures 
da Invesc e com questões como a do 
programa Pró-Emprego, contestado 
judicialmente por várias entidades 
em nível nacional e, na nossa visão, 
a pior parte da herança deixada pelo 
governo LHS.

Estado tradicionalmente expor-

tador, com setores industriais fortes, 
como por exemplo o têxtil, Santa 
Catarina mudou de perfil nos últimos 
anos, passando a importar mais do 
que exportar. Apontado como causa 
forte desta nova realidade, o Pró-
Emprego, programa de incentivo 
tributário às importações feitas pelos 
portos localizados no Estado, está 
sendo contestado judicialmente pela 
Associação Brasileira da Indústria 
Química, pela Confederação Nacio-
nal da Indústria e pela Confederação 
Nacional dos Trabalhadores Metalúr-
gicos. Infelizmente, na forma como 
está ocorrendo, com raras exceções, 
os incentivos do Pró-Emprego criam 
empregos na China e não em Santa 
Catarina. E estes são alguns detalhes 
da herança que o governador eleito 
por Santa Catarina terá que enfren-
tar, sem sustos, a partir de 2011.

DEPUTADO ANTÔNIO CARLOS 
VIEIRA (PP)

19ª FESTA DO MORANGO 
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PARLAMENTO INTERMEDIA INSTALAÇÃO DE ALTA 
COMPLEXIDADE PEDIÁTRICA EM ITAJAÍ

Os municípios da Foz do Rio 
Itajaí estão mobilizados pela im-
plantação do atendimento de alta 
complexidade em pediatria na região. 
Quando ocorrer o credenciamento 
junto ao Ministério da Saúde, os 
serviços serão prestados no Hospital 
Pequeno Anjo, que desde 2002 é 
administrado pela Universidade do 
Vale do Itajaí (Univali). 

Para avaliar a capacidade e as 
instalações, o hospital receberá nos 
próximos dias uma vistoria conjunta 
das Secretarias de Estado da Saúde 
e do Conselho de Secretarias Muni-
cipais (Cosems). 

A decisão foi tomada em audiên-
cia pública, realizada pela Assem-
bleia Legislativa a requerimento do 
deputado Dado Cherem (PSDB),  dia 
22 , em Itajaí, para tratar da alta com-

plexidade na região da Associação 
dos Municípios da Região da Foz do 
Rio Itajaí (Amfri). No próximo ano, 
serão realizadas duas audiências, 
uma em Criciúma e outra em Lages, 
para tentar implantar o serviço nes-
tas duas cidades. 

 Na reunião,  foi definido  que 
Conselho Municipal de Saúde ofi-
ciará o poder público municipal de 
Itajaí para que inicie o pedido de cre-
denciamento do Pequeno Anjo. Cabe 
à prefeitura provocar a Secretaria de 
Estado da Saúde para ver de onde 
sairão os recursos financeiros, se 
há possibilidade de transferência de 
recursos ou se é necessário buscar 
dinheiro novo. 

O passo seguinte será a mobili-
zação política. A intenção é tentar 
uma audiência conjunta entre o 

atual governador, Leonel Pavan, o 
governador eleito, Raimundo Co-
lombo, o secretário de Estado da 
Saúde, Roberto Hess de Souza, e o 
novo secretário da Saúde para que, 
juntos, discutam os investimentos, 
o credenciamento e os custos para 
a implantação do serviço. 

“Primeiro é preciso credenciar 
e depois liberar os recursos para a 
estrutura física do hospital. A região 
comporta o serviço de alta complexi-
dade e eu estou otimista que a gente 
consiga implantá-lo. Vejo o sofri-
mento grande das famílias quando 
precisam lidar com essas doenças. 
E não há nada mais perverso do que 
separar uma criança de sua família 
em um momento de dor”, observou 
Dado Cherem. 

 Na audiência, autoridades polí-

ticas, universitárias e profissionais 
médicos concordaram que é possível 
credenciar o Pequeno Anjo para rece-
ber os serviços, especialmente nas 
áreas de ortopedia, neurocirurgia e 
cardiologia. 

“Temos dois princípios básicos: 
o hospital apresenta condições míni-
mas e o município e o Estado mani-
festaram-se favoráveis. Antevejo com 
reais possibilidades e sem que haja 
grandes investimentos”, manifestou-
se Celso Dellagiustina, presidente do 
Conselho de Secretarias Municipais 
de Saúde (Consems). 

BANQUETA

O prefeito de Itaja í, Jandir 
Bel l in i, a v ice-prefeita, Da lva 
Maria Renhius, a prefeita de Cam-

boriú, Luzia Coppi Mathias, e o 
reitor da Univali, Mário César dos 
Santos, também enalteceram a ini-
ciativa e colocaram-se à disposição 
para auxiliar no que for necessário. 
Após aber ta a palavra para os 
presentes, diversos profissionais 
médicos manifestaram-se favorá-
veis e solidários à implantação do 
serviço. 

“Não se consegue deixar uma 
banqueta em pé sem que ela tenha 
três pernas, e vejo aqui que esse 
tripé existe: a parte técnica da uni-
versidade, que qualifica o hospital, 
a carência da região manifestada 
nas famílias que precisam dos ser-
viços e também vejo a força política 
manifestada pelo deputado Dado”, 
declarou o cirurgião cardíaco Mil-
ton Santoro. 

Hospital Pequeno Anjo, administrado pela Univali, deve ser credenciado para oferecer especialidades à população

Requerida e comandada pelo deputado Dado Cherem, audiência pública define linha de ação para que municípios que integram região da Foz do Rio Itajaí recebam atendimento especializado
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INSTITUIÇÃO ATENDE 75% DAS CRIANÇAS PELO SUS E TEM DÉFICIT DE R$ 31 MILHÕES

Autoridades políticas, universitárias e médicos acompanham a reunião

A presidente da Associação das 
Voluntárias pela Infância Saudável 
(Avisa), Átila Provesi, fez uma radio-
grafia do Hospital Pequeno Anjo. A 
instituição atende 4,6 mil crianças 
por mês, possui 93 leitos e 182 co-
laboradores. Destes, 51 são médicos. 
De 2002 a 2009 foram atendidas 360 
mil crianças, sendo 75% (270 mil) 
pelo SUS. 

“Mas nem tudo são flores: temos 
um déficit de R$ 31 milhões. Os re-
cursos estaduais são destinados para 

reformas e ampliações. A prefeitura 
de Itajaí disponibiliza R$ 70 mil por 
mês para o pagamento dos médicos 
e a Avisa, com campanhas, bazares 
e call center, ajuda com mais R$ 70 
mil/mês”. 

Átila avaliou que o hospital pos-
sui boa estrutura física e equipamen-
tos para receber a alta complexidade, 
mas tem despesa mensal de R$ 400 
mil e isso precisa ser equacionado. 
Ao finalizar sua fala, fez um elogio à 
iniciativa do deputado Dado Cherem: 

“Quero dizer que o senhor sempre foi 
muito parceiro e o hospital chegou 
aonde chegou pela sua coragem.”

Entidades manifestaram apoio  à 
empreitada. A presidente da comu-
nidade empresarial, Maria Isabel 
Pinheiro Sandri, declarou que seus 
pares estão “juntos na batalha”. A ve-
readora de Itajaí, Susi Bellini, afirmou 
que levará a discussão para o Parla 
Amfri, entidade que congrega os 111 
vereadores da região da Foz do Rio 
Itajaí. (Colaboração Ana Minosso)
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SESSÃO SOLENE ENTREGA COMENDA 
DO LEGISLATIVO CATARINENSE

A sessão solene homenageou, dia 
22, 41 personalidades de destaque na 
sociedade catarinense. Elas recebe-
ram Comenda do Legislativo Catari-
nense. A solenidade foi prestigiada por 
autoridades e familiares, que lotaram 
as galerias do Plenário Deputado Osni 
Régis e o hall do Parlamento. 

A comenda é considerada o prin-
cipal reconhecimento concedido pela 
Assembleia Legislativa. As indica-
ções feitas pelos parlamentares são 
acompanhadas de justificativa que 
ateste a relevância e o destaque da 
atividade empreendida. Proposta pela 
Mesa, a sessão solene foi comandada 
pelo presidente da Casa, deputado 
Gelson Merisio (DEM), e abrilhantada 

pela Banda da Polícia Militar de Santa 
Catarina, regida pelo tenente Carlos 
Henrique Costa. 

Os deputados Dirceu Dresch (PT) 
e Marcos Vieira (PSDB) fizeram uso 
da palavra representando as bancadas 
de oposição e situação, respectiva-
mente. 

Para Dresch, todos os homena-
geados são pessoas que fazem a 
diferença no mundo. “Eles não foram 
escolhidos por acaso, são pessoas ou 
instituições que se mostraram fortes 
frente às adversidades e venceram, 
têm histórias de sonhos e conquis-
tas e merecem todo nosso aplauso e 
reconhecimento.” 

Marcos Vieira disse que a maioria 

das pessoas busca sua própria subsis-
tência, enquanto outras procuram o 
melhor para toda a sociedade. “Todos 
vocês, nossos homenageados, agem 
e reagem de maneira diferente em 
suas áreas de atuação, são referên-
cia e exemplos a serem seguidos”, 
argumentou. 

Representando os 41 homena-
geados da noite, o desembargador 
aposentado João José Ramos Scha-
efer agradeceu pela indicação de seu 
nome pelo deputado Edison Andrino 
(PMDB) e disse que se sente honrado 
em representar os demais ilustres da 
honraria, todos pessoas de valor. O 
desembargador ainda falou da im-
portância do Parlamento na vida das 

pessoas. “É aqui que os catarinenses 
depositam seus anseios e esperanças, 
porque esta Casa nunca esquece 
aqueles que têm contribuído com a 
sociedade. Nada mais gratificante do 
que receber uma comenda vindo deste 
poder”, concluiu. 

Merisio encerrou a solenidade 
falando da alegria de homenagear 
em vida, ou em memória, aqueles 
que fizeram do ser humano sua meta 
de vida. “É muito importante a Casa 
do Povo destacar o trabalho destas 
pessoas e entidades de valor. Sintam-
se homenageados pelos mais de 4 
milhões de pessoas que nos elegeram 
deputados”. (Colaboração Patrícia 
Schneider Amorim)

Parlamento presta homenagem a 41 personalidades indicadas pelos deputados

Proposta pela Mesa, solenidade comadada pelo presidente Gelson Merisio atrai autoridades e familiares, que lotam galerias do Plenário Osni Régis e hall

Desembargador João José Ramos Schaefer fala em nome dos homenageados
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CONFIRA A LISTA DOS CONDECORADOS COM A HONRARIA

Deputados Marcos Vieira e Dirceu Dresch falam em nome das bancadas

Affonso Ghizzo Neto indicado por Padre Pedro 
Baldissera (PT) - Promotor de Justiça junto à 7ª Promo-
toria de Justiça da Comarca de Joinville, é coordenador 
geral estadual e ex-coordenador Nacional da Campanha 
“O que você tem a ver com a corrupção?”, lançado em 
2004.

Aidamar Seminotti Hoffer indicada por Onofre 
Agostini (DEM)  - Professora efetiva no magistério 
Público municipal de Lages.  Primeira professora de 
carreira a exercer o cargo de secretária Municipal da 
Educação.

Américo Ricardo Cardoso de Faria indicado por 
Kennedy Nunes (PP) - Realizou diversos trabalhos 
assistenciais como médico nas comunidades carentes 
da região carbonífera.

Anderson Murilo Petrikoski indicado por Sargento 
Amauri Soares (PDT)  - Policial militar que em abril de 
2010 conseguiu frustrar a tentativa de resgate de detento 
no Presídio Regional de Joaçaba.

Angeloni Rosa indicado por Gelson Merisio (DEM) 
- Em 1963, foi prefeito de São José do Cedro . Em 1966, 
elegeu-se deputado estadual, reeleito em 1970. Em 
1974,  chegou à Câmara dos Deputados, sendo reeleito 
em 1978.

APAE de Concórdia indicada por Moacir Sopelsa 
(PMDB) - Denominada como Escola Recanto Azul, foi 
fundada em 1973. Atualmente atende a 213 pessoas 
portadoras de necessidades educativas especiais, desde 
recém-nascidos até a terceira idade.

Associação Catarinense de Esportes Adaptados 
indicada por Cesar Souza Júnior (DEM) - Associação 
possibilita a pessoas com deficiência a prática desportiva 
adaptada. 

Associação de Serviços Sociais Voluntários de 
Caçador indicada por Reno Caramori (PP) - Dá proteção 
e garante salvamento dos bens materiais e, principal-
mente, da vida dos habitantes de Caçador , em casos de 
calamidades públicas, incêndios e acidentes em geral.

Cecrisa Revestimentos Cerâmicos S/A indicada 
por Antônio Aguiar (PMDB) - Produz e comercializa 
porcelanatos e revestimentos cerâmicos com marcas 
Portinari e Cecrisa. Hoje é líder no seu segmento.

Cláudio Gastão da Rosa Filho indicado por Dado 
Cherem (PSDB) - É um dos mais competentes advogados 
criminalistas do país e autor da obra “Crime Passional e 
Tribunal do Júri”, lançado em 2006, onde expôs o tema 
com técnica e profundidade científica. 

Cláudio Valente Ferreira indicado por Marcos 
Vieira (PSDB) - Empresário da área de engenharia civil 
em Santa Catarina, foi presidente da Associação Cata-
rinense de Engenheiros. 

Criciúma Esporte Clube indicado por Ada Faraco 
de Luca (PMDB)  - Fundado em maio de 1947, disputou 
sua primeira partida contra o Marcílio Dias, no estádio 
Heriberto Hülse. 

Centro de Valorização da Vida indicado por Ana 
Paula Lima (PT) - entidade que completa 25 anos em 
2010, presta serviço voluntário e gratuito de apoio 

emocional, oferecido a todas as pessoas que querem e 
precisam conversar sobre suas dores e descobertas, difi 
culdades e alegrias.

Edemilson Lopes indicado por Professora Odete 
de Jesus (PRB) - Major do Corpo de Bombeiros Militar 
e piloto da aeronave/helicóptero Arcanjo 01, homenage-
ado pelo socorro às vítimas das catástrofes ocorridas 
em Santa Catarina.

Eliane S/A Revestimentos Cerâmicos indicado 
por Ronaldo Benedet (PMDB)- Fundada em 1960, é 
uma empresa brasileira voltada à fabricação e comer-
cialização de porcelanatos, revestimentos cerâmicos e 
argamassas para rejuntamento e assentamento. 

Gilberto Carvalho indicado por Jailson Lima (PT) 
- Com 28 anos de profissão, o médico Gilberto já reali-
zou 12 mil cirurgias e aproximadamente 6 mil partos.
Foi prefeito de Santa Cecília por dois mandatos, 1993 
a 1996 e 2001 a 2004.

Guilherme Sebastião Passaúra indicado por Jor-
ginho Mello (PSDB) - Diretor do grupo Passaúra, uma 
das empresas com maior atuação na área de montagem 
e manutenção industrial do país, sendo membro do 
Rotary Club de Otacílio Costa (SC).

Instituto Paternidade Responsável indicado por 
Elizeu Mattos (PMDB) - Órgão ligado à Justiça de San-
ta Catarina, o Paternidade Responsável foi criado para 
auxiliar no registro das certidões de nascimento. 

Ivo da Silva indicado por Darci de Matos (DEM)  
- Foi comandante de vários navios de pesquisa e presi-
dente da Colônia z – 11, em florianópolis, presidente da 
Confederação Nacional dos Pescadores e Aquicultores 
e atualmente é presidente da Federação dos Pescadores 
de Santa Catarina.

João Batista Matos indicado por Rogério Mendonça 
– Peninha (PMDB) - Foi  três vezes deputado estadual e 
está no seu quarto mandato como deputado federal.

João Henrique Blasi indicado por Renato Hinnig 
(PMDB) - Entre outras funções, o desembargador foi 
secretário de Justiça, conselheiro da OAB, deputado 
estadual, líder da bancada do PMDB.

João José Ramos Schaefer indicado por Edison 
Andrino (PMDB) - Natural de Lages, foi desembargador 
do Tribunal de Justiça de 1989/2002, vice-presidente de 
fevereiro de 2000 a novembro de 2001 e presidente de 27 de 
novembro de 2001 a fevereiro de 2002. Publicou “Julgando 
no TJSC”, em 1991, e “Últimos Julgados”, em 2002.

José Adami Neto indicado por Valdir Cobalchini 
(PMDB) - Diretor comercial da Adami S/A madeiras, que 
gera mais de três mil postos de trabalhos entre diretos 
e indiretos, sendo uma das maiores empresas do Sul do 
Brasil no ramo de madeira, papel e celulose.

José Antonio Barcellos de Mello indicado por 
Nilson Gonçalves (PSDB)  - Empresário e músico é um 
grande incentivador de ações sociais que viabilizam a 
melhoria de vida da comunidade joinvilense. 

Luis Carlos Cancellier de Olivo indicado por Ge-
nésio Goulart (PMDB) - Graduado e doutor em direito 
(2003) pela UFSC,  é professor da universidade, onde 
ministra direito administrativo.

Mário César Carneiro indicado por Dagomar Car-
neiro (PDT)  - Em 2009 assumiu a diretoria regional de 
Operações da BRF Brasil Foods (resultado da união entre 
Perdigão e Sadia) em Santa Catarina, sendo responsável 
pelas operações da BRF no Estado.

Mario José Gonzaga Petrelli indicado por Manoel 
Motta (PMDB) - Foi fundador e presidente da TV Barriga 
Verde, geradora da TV Bandeirantes em Santa Catarina 
e presidente do Jornal de Santa Catarina, de 1975 até 
1982. Atualmente é presidente da RIC Record e do Jornal 
Notícias do Dia em Joinville e Grande Florianópolis.

Mauri Domingos Chiodi indicado por Romildo 
Titon (PMDB)  - Empresário camponovense do ramo me-
talúrgico construiu uma imagem de empreendedorismo 
à frente da Gerwal Indústria Metalúrgica.

Nilson Olivo indicado por Valmir Comin (PP) - 
Diretor comercial da Olivos-Alimentos Funcionais e da 
Globalfood, empresa com forte atuação nos frigoríficos 
do Brasil e do mundo.

Ony Furtado Koerich indicado por Antônio Carlos 
Vieira – Vieirão (PP) - A trajetória desta notável mulher 

começou com apenas nove anos, cantando na Orquestra 
Juvenil de Florianópolis. Na década de 80, com o desapa-
recimento prematuro de suas filhas, Rose e Jane, soube 
recomeçar a sua vida. Buscou a serenidade e o reencontro 
com a vida através da espiritualidade, o alicerce para 
manter de pé a sua família.

Pastor Meinrad Piske indicado por Gilmar Knaesel 
(PSDB) - Foi membro do Comitê Central do Conselho 
Mundial de Igrejas e participou de importantes reuniões 
ecumênicas em Jerusalém, 

Priscilla Linhares Albino indicada por Joares Pon-
ticelli (PP) - À frente da Coordenadoria Geral do Centro 
de Apoio à Infância e Juventude do Ministério Público 
Estadual, Priscilla vem atuando de forma exemplar na 
campanha “Bullying, isso não é brincadeira”. 

Rede Feminina de Combate ao Câncer  indicada por 
Sílvio Dreveck (PP) - Com um brilhante trabalho voltado 
para a comunidade de Rio Negrinho, principalmente às 
mulheres mais carentes, a rede feminina realiza diver-
sas ações de prevenção e combate ao câncer de colo de 
útero e mama.

Renato Hendges indicado por Narcizo Parisotto 
(PTB) - Delegado titular da delegacia Anti-Sequestro do 
DEIC desde 1990. Tem reconhecimento em nível nacional 
por sua atuação na solução de crimes de sequestro.

Romeu Carlessi (in memorian) indicado por Altair 
Guidi (PPS) - Atualmente o grupo empresarial, fruto 
de seu trabalho, possui um quadro com cerca de 500 
colaboradores. Foi eleito prefeito de Turvo em 1973.

Tarciso Soares indicado por Serafim Venzon (PSDB) 
- Foi motorista de ambulância que realizava o transporte 
de pacientes de São João Batista a Florianópolis e região 
durante nove anos.

Universidade Federal da Fronteira Sul  indicado 
por Dirceu Dresch (PT) - Criada no ano de 2009 pela 
Lei 12.029, de 15 de setembro, é a segunda Universidade 
Federal em SC.  Tem o propósito de contribuir na rever-
são do processo de litoralização em curso, combater as 
desigualdades sociais e regionais.

Victorino Maraskin indicado por Pedro Uczai (PT) 
- Vice-prefeito de Jupiá, na região Oeste. foi agente de 
Pastoral da Diocese de Chapecó.

Valdir Tochetto (in memorian) indicado por 
Flávio Ragagnin (PP)  - No ano de 1957 começou 
a trabalhar nas fundações do frigorífico Seara Ltda. 
Foram 35 anos de projetos e manutenção como membro 
Corporativo da Empresa.

Wilson Rogério Wan-Dall indicado por Jean 
Kuhlmann (DEM) - Presidente do Tribunal de Contas 
do Estado de Santa Catarina desde 24 de março de 
2010. Foi vereador em Blumenau e deputado estadual 
por quatro legislaturas.

Zefiro Giassi indicado por Décio Góes (PT) - Fun-
dador e diretor presidente da rede de Supermercados 
Giassi, sempre atuou socialmente de forma efetiva nas 
comunidades onde o supermercado se estabeleceu. 
Atualmente são dez unidades, um centro adminis-
trativo, um centro de distribuição, um frigorífico e 
um setor de beneficiamento de cereais.
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Crianças e jovens adolescentes da Associação Catarinense de Esportes Adaptados recebem condecoração
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NOVA REGRA PARA VEÍCULOS ISENTOS DE ICMS
A Comissão de Finanças e Tri-

butação, presidida pelo deputado 
Marcos Vieira (PSDB), aprovou dia 
24  o Projeto de Lei nº 4/2010, que 
prevê a redução de três para dois 
anos no prazo para alienação de 
veículos adquiridos com isenção de 
ICMS por portadores de deficiência 
física e seus representantes legais. 
De autoria do deputado Jailson 
Lima (PT), a proposição gerou con-
trovérsias entre os parlamentares, 
que se mostraram preocupados 
quanto ao seu efeito na arrecadação 
estadual. O projeto segue agora para 
análise da Comissão de Direitos e 
Garantias Fundamentais, de Am-
paro à Família e à Mulher. 

Os deputados Renato Hinnig 
(PMDB) e Antônio Carlos Vieira 
– Vieirão (PP) questionaram a le-
galidade da matéria, por ter origem 
no Legislativo e tratar de renúncia 
fiscal. Os parlamentares também 
colocaram em dúvida o mérito do 
projeto, que aumenta um benefício 
já existente, sem haver um estudo 
mais aprofundado em relação a 
sua necessidade e seus efeitos no 
mercado.

 “Atualmente, nenhuma monta-

dora tem prazo de garantia menor 
do que três anos. Esses veículos 
poderão ser vendidos antes desse 
prazo, ainda novos. Vai virar comér-
cio”, frisou Hinnig. “Até agora, no 
prazo de seis anos o deficiente po-
deria comprar dois veículos novos, 
isentos de ICMS. Com esse projeto, 
passará a poder comprar três carros. 
O resultado será um comércio maior 
de carros isentos de tributação, o 
que causará distorções no mercado 
e prejuízo para o Estado”, acrescen-
tou Vieirão. 

O deputado Gilmar Knaesel 
(PSDB) cobrou mais responsa-
bilidade por parte da Comissão, 
afirmando que a proposta só teria 
validade se fosse encaminhada pelo 
Executivo. 

Favorável ao projeto, o deputado 
Pedro Uczai (PT) rejeitou a ideia 
de que deficientes físicos poderão 
aproveitar a medida para obter 
vantagens comerciais com a venda 
sistemática dos veículos. “Estão 
passando a ideia de que a pessoa 
usará sua deficiência para ganhar 
dinheiro. Todos sabem que esta par-
cela da sociedade é discriminada 
e, geralmente, é de baixa condição 

financeira”. Uczai, entretanto, se 
mostrou em dúvida quanto à lega-
lidade da proposta. 

O deputado Elizeu Mattos, líder 
do governo, defendeu a constitucio- 
nalidade do projeto, afirmando que 
se trata apenas de adequação à Lei 
Federal nº 8989/1995 e conta com 
o aval da Secretaria da Fazenda. 
Para Mattos, a medida também 

não tem como objetivo a criação de 
privilégios, mas somente o auxílio 
a uma camada desfavorecida da 
população. “A isenção de impostos 
não contempla carros de luxo, mas 
somente até uma certa cilindra-
gem. Sei das dificuldades por que 
passam os deficientes e não vai 
ser isso que vai quebrar o Estado”, 
completou. 

Também foram aprovados o 
Projeto de Lei nº 235/2010, do Exe-
cutivo, que autoriza a aquisição de 
imóvel em Navegantes (instalação 
do Quartel do Corpo de Bombei-
ros Militar e o PL nº 123/2010, 
do Judiciário, que dispõe sobre a 
devolução, por parte do Tribunal 
de Justiça, de imóvel à municipa-
lidade de Campo Erê. 

Comissão de Finanças dá sinal verde para projeto que reduz de três para dois anos prazo para alienar carros 

Antônio Carlos Vieira (E) e Renato Hinnig (de costas) questionam fato de renúncia fiscal ter iniciativa do Legislativo
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Em reunião extraordinária da 
Comissão de Constituição e Justi-
ça (CCJ) no dia 24, presidida pelo 
deputado Romildo Titon (PMDB), 
os parlamentares debateram a si-
tuação das 250 matérias que estão 
em gabinete e a agilidade de sua 
apreciação até o dia 15 de dezem-
bro, data limite para aprovação em 
Plenário. “Além dessas matérias 
com prazo de apreciação vencido, 
existem cerca de 30 projetos que 
também precisam ser analisados 
dentro do prazo”, frisou Titon. 

Preocupado com o número ex-
pressivo de matérias a serem apre-
ciadas, dentro de um curto prazo 
de tempo, Titon sugeriu agilidade 
nos projetos que estão em posse 
dos deputados e a possibilidade 
de irem a Plenário apenas as ma-
térias que estiverem com parecer. 
Na sequência, o deputado Joares 
Ponticelli (PP) reforçou a situação e 
solicitou que os parlamentares, em 
reunião com o presidente da Casa, 
deputado Gelson Merisio (DEM), 
solicitem que apenas os projetos 

que ofereçam parecer possam ir a 
Plenário para votação. 

Na ocasião, o deputado Marcos 
Viera (PSDB) ressaltou que a inten-
ção de Merisio é promover agilidade 
na apreciação das matérias, com-
prometendo-se de que só chamará 
a Plenário os projetos aprovados na 
CCJ e comissões de mérito. Para a 
deputada Ana Paula Lima (PT), in-
dependente da apreciação favorável 
ou contrária dos parlamentares, se 
faz necessário que os deputados 
tirem as matérias das gavetas.

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA DEBATE A SITUAÇÃO DE 250 PROJETOS EM GABINETE

O presidente da Casa, deputado 
Gelson Merisio (DEM), pediu, na 
sessão ordinária do dia 23, a compre-
ensão  dos seus pares de modo que 
sejam apreciados e encaminhados 
cerca de 400 projetos que estão 
tramitando nas comissões e devem 
ser votados até a primeira semana 
de dezembro. A partir da segunda 
semana do mês os parlamentares vão 
se dedicar à apreciação dos projetos 
provenientes do Executivo. 

O deputado Valdir Cobalchini 
(PMDB), por sua vez, utilizou a 
tribuna para anunciar a entrega da 
ordem de serviço para construção do 
contorno sul de Videira, no próximo 
sábado, pelo governador do esta-

do. Na mesma data, o governador 
entregará a ordem de serviço para 
pavimentação da ligação de Salto 
Veloso a Herciliópolis e lançará edi-

tal de licitação da ligação de Iomerê 
a Treze Tílias. 

No horário de seu partido, o 
deputado Serafim Venzon (PSDB) 
elogiou os catarinenses por sua ca-
pacidade de trabalho, pela coragem 
dos empreendedores e pela capaci-
dade dos governantes de estimular 
e incentivar o crescimento. Segundo 
ele, “esses fatores serão responsáveis 
por uma taxa de crescimento estadu-
al acima de 10% em 2010, apesar de 
ter sido um ano eleitoral”. 

ENXURRADAS

Falando em nome do PT, a 
deputada Ana Paula Lima lem-

brou o aniversário de dois anos da 
tragédia ocorrida no Vale do Itajaí 
em função das enxurradas de no-
vembro de 2008. Ela afirmou que o 

governo federal investiu milhões na 
reconstrução e citou a boa vontade 
de homens e mulheres que doaram 
recursos. “O processo não foi mais 
ágil por falta de projetos e de ini-
ciativas do poder público local. É 
inconcebível que ainda existam 
pessoas nos abrigos”, lamentou. 

Também na tribuna, o depu-
tado Dresch Dirceu (PT) destacou 
a par ticipação no Fórum sobre 
Energias Renováveis e Consumo 
Responsável – Sustentar, realizado 
em Portugal na última semana. 
Segundo ele, houve troca de ex-
periências na cidade de Moura, 
referência mundial na produção de 
energia solar.

MERISIO PEDE EMPENHO PARA APRECIAÇÃO DE CERCA DE 400 MATÉRIAS

Cobalchini: contorno em Videira Ana Paula: tragédia do Vale

Presidente Romildo Titon defende agilidade na tramitação
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Com o objetivo de fomentar 
a prática do esporte, desenvolver 
ações que resgatem a sua história 
e incentivar, por meio de eventos, 

o conhecimento sobre a sua prática 
desportiva, a deputada Angela Al-
bino (PCdoB) apresentou o Projeto 
de Lei nº 206/10, aprovado hoje 
(24), que institui o Dia Estadual 
Tae Kwon Do Olímpico, a ser co-
memorado anualmente no dia 28 
de agosto. 

Em sua justificativa, a parla-
mentar destaca que o Tae Kwon 
Do é uma arte marcial coreana 
de defesa pessoal, difundida em 
todos os continentes. Em 1988, 
nos Jogos Olímpicos de Seul, foi 
convertido num desporto olímpico 
de exibição, confirmado nos jogos 
de Barcelona em 1992 . No ano 

2000, consagrou-se como desporto 
olímpico oficial nas Olimpíadas de 
Sydney. 

Explica ainda que a instituição 
do Dia Estadual do Tae Kwon Do 
Olímpico, em 28 de agosto, tem 
como referência a realização anual 
do maior evento sulbrasileiro deste 
esporte em Santa Catarina, realiza-
do pela Liga Sul Brasileira de Tae 
Kwon Do, sempre no último final 
de semana de agosto, totalizando 
a participação de 15 estados e 
12 países. Concomitantemente, é 
realizado o Encontro Nacional dos 
Projetos Sociais de Tae Kwon Do 
Olímpico. 

O Projeto de Lei 195/10, do 
Executivo, foi aprovado em Ple-
nário dia 24. O PL, que aguarda a 
redação final, cria o Fundo de Me-
lhoria da Perícia Oficial (Fumpo), 
vinculado à Secretaria de Estado 
da Segurança Pública e Defesa do 
Cidadão e destina-se à melhoria 
dos serviços relacionados com as 

competências do Instituto Geral 
de Perícias. O texto abrange a 
elaboração e a execução de planos, 
programas e projetos; as especiali-
dades profissionais; a construção, 
ampliação e reforma de prédios; 
a aquisição de equipamentos, 
veículos e materiais próprios, entre 
outras providências.

A votação do parecer da Comis-
são de Constituição (CCJ) contrário 
à admissibilidade da Medida Pro-
visória 185/10 foi a matéria mais 
polêmica na pauta da sessão ordi-
nária do dia 24. A MP autorizava o 
Poder Executivo a delegar serviços 
de segurança pública (vistoria de 
veículos). O líder do PSDB, deputa-
do Serafim Venzon (PSDB), tentou 
um acordo de líderes para retirar a 
medida de pauta, mas não obteve 
o consentimento de nenhuma outra 
bancada. Dos 28 deputados que 
votaram, 22 foram favoráveis ao 
parecer da CCJ, pelo arquivamento 
da MP. Os seis deputados do PSDB 
abstiveram-se na votação. Com esse 
resultado, a admissibilidade da me-
dida provisória foi rejeitada. 

O Plenário aprovou a admissibi-
lidade da Medida Provisória 186/10, 
iniciativa governamental que altera 
o artigo 3º, inciso II, da Lei 13.721/0, 
que autoriza o Poder Executivo a 
delegar serviços na área de trânsito 
(autoescolas). Também de origem 
governamental, os deputados apro-
varam o PL 365/09, que dispõe sobre 

o Conselho Estadual de Trânsito. 
Na tribuna, o deputado Kennedy 

Nunes (PP) enfatizou a importância 
do PL 331/10, de procedência do 
Executivo, que destina 0,2% dos 
recursos do Fundo Social para o Fun-
do Estadual Antidrogas. Conforme 
o parlamentar, o projeto permitirá 
que o Estado firme convênios com 
entidades que atuam no tratamento 
de dependentes químicos.

 A deputada Ana Paula Lima 
pediu vistas do projeto na comissão 
e apresentará emenda aumentando 
para 0,5% o percentual de repasse. 
“Esse índice de 0,2% representa 
R$ 800 mil, isso é muito pouco. A 
proposta do nosso mandato é 0,5%, 
o que representará R$ 2 milhões para 
o tratamento dessa epidemia que é 
dependência química.” 

No horário de seu partido, a de-
putada lamentou que Santa Catarina 
ocupe o terceiro lugar no ranking 
do trabalho escravo no país. “Até 
setembro deste ano, foram libertados 
pelo Ministério do Trabalho 228 
trabalhadores”, ressaltou. Para ela, 
não há justificativa para a existência 

desse tipo de situação no estado. 
A realização de seminário no dia 

20 de novembro, em Florianópolis, 
sobre o Dia Mundial em Memória 
das Vítimas de Violência no Trân-
sito foi o tema levado à tribuna pelo 
deputado Gilmar Knaesel (PSDB). 
Ele afirmou que intenção do evento 

itinerante é chamar a atenção da 
população brasileira para essa que é 
a principal causa de morte de jovens 
na faixa etária de até 24 anos. “Cerca 
de 30 mil pessoas por ano morrem no 
Brasil em decorrência de acidentes 
e Santa Catarina é o segundo no 
ranking da violência no trânsito, 

perdendo apenas para Minas Gerais, 
que tem a malha viária muito maior”, 
relatou. O parlamentar pediu o apoio 
dos colegas para, na próxima legis-
latura, propor a criação de leis mais 
severas aos motoristas infratores, de 
modo a servir de exemplo e coibir a 
violência.

REJEITADA A ADMISSIBILIDADE DE MP
Medida provisória autorizava o Executivo a delegar serviços de segurança pública, vistoria de veículos

De autoria do deputado Jean 
Kuhlmann (DEM) foi aprovado 
o PL 350/10, que altera a Lei nº 
14.890/09 sobre o controle de 
usuários em estabelecimentos ao 
acesso à internet, e o PL 419/09, 
o qual estabelece normas para 
notificação aos órgãos de segu-
rança pública sobre o ingresso 
na rede de atendimento à saúde 
de vítimas de acidentes com 
armas. 
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Para  informar a sociedade sobre 
a importância da participação em 
iniciativas preventivas ao controle 
do aquecimento global, o deputado 
Onofre Agostini (DEM)  teve apro-
vado o o Projeto de Lei nº 115/10. O 
objetivo é divulgar ações preventivas 
de conscientização ambiental e mo-
bilizar a sociedade e o poder público 
no combate ao aquecimento global, 
buscando alternativas de energias 
renováveis.

CONTROLE SOBRE A INTERNET

28 DE AGOSTO, DIA ESTADUAL DO TAE KWON DO

APROVADOS
MELHORIA DA PERÍCIA OFICIAL 

AQUECIMENTO 

Angela:  referência

Kuhlmann: segurança Uczai: movimento cultural

Líder do PSDB, deputado Serafim Venzon tenta acordo de retirar medida da pauta, mas não consegue apoio

Os parlamentares deram aval 
ao PL 11/10, do deputado Pedro 
Uczai (PT), que institui a Semana 
Estadual do Hip Hop, a ser come-
morada de 13 a 20 de novembro. 
Considerado um movimento cul-
tural de transformação social que 
teve início nos Estados Unidos, na 
década de 1960, teve como princi-
pal foco banir os conflitos sociais 
e a violência urbana.  No Brasil, 
chegou na década de 80.

SEMANA ESTADUAL DO HIP HOP

Também na sessão ordinária 
do dia 24, os deputados deram 
sinal verde para o Projeto de Lei  
084/07, de autoria da deputada 

Ana Paula Lima (PT).  O texto 
trata dos direitos e deveres dos 
estudantes e das entidades es-
tudantis.

ENTIDADES ESTUDANTIS
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